

Erratum

J. Thierauf¹, J. Lindemann¹, M. Bommer², J. A. Veit¹, T. K. Hoffmann¹

¹Klinik für Hals-, Nasen-, Ohrenheilkunde, Universitätsklinikum Ulm, Ulm

²Klinik für Hämatologie, Onkologie und Infektionskrankheiten, Alb Fils Kliniken, Göppingen

Laryngo-Rhino-Otol 2014; DOI: 10.1055/s-0034-1385890

Stellenwert der Feinnadelaspirationszytologie und Stanzbiopsie im Kopf-Hals-Bereich

In der Originalarbeit „Stellenwert der Feinnadelaspirationszytologie und Stanzbiopsie im Kopf-Hals-Bereich“ war die Autorenenreihenfolge falsch.

Korrekt muss die Reihenfolge lauten: J. Thierauf, T. K. Hoffmann, M. Bommer, J. A. Veit, J. Lindemann

Dieser Artikel ist ein Erratum zum Beitrag: „Stellenwert der Feinnadelaspirationszytologie und Stanzbiopsie im Kopf-Hals-Bereich“ der Laryngo-Rhino-Otol 2014, DOI: 10.1055/s-0034-1385890.